

8月16日号
(No.371)

■編集と発行 大館市役所

7月	
交通事故・件数	31件(124)
傷者	37人(152)
死者	0人(3)
火災・件数	0件(21)
救急・回数	85件(518)
()内は今年1月からの累計	



人類恒久の平和を願い

非核・平和都市宣言碑除幕式

原爆の悲惨さを 身をもつて体験した唯一の被爆国 日本

核兵器を廃絶せよ 核を持つすべての国々へ いまこそ 核を捨てよ」と強くかけぶ:(宣言文より)

昨日十二月の定例市議会で、当市は県内で最初の「非核・平和都市」を宣言しましたが、このほどその宣言文を刻んだ石碑が市庁舎前に完成、広島原爆記念日にもあたるこの六日、宣言碑除幕式が行われました。

式は正午、サイレンとともに原爆死没者と恒久平和祈念の黙とうを一分間行つたあと、城南小の児童ら四人による宣言碑の除幕、そしてこだまコーラスグループによる「原爆許すまじ」の合唱が、百人余りの市民、関係者の見守るなか、おごそかにとり行われました。

宣言碑は高さ六十㌢、幅一・二㍍、厚さ十五㌢の黒みかけ石でできており、台座の中には宣言文などを入れたタイムカプセルが埋められています。

県内では先月二十四日、横手市でも宣言しており、今後市民団体や地方自治体を中心に各地で平和都市宣言の波が高まっていくものと期待されていますが、市でも軍縮・核廃絶と恒久平和のために県内に対し積極的に働きかけていくことにしています。

市民と語る会

8月21日(火) 矢立公民館
22日(水) 柏田会館
24日(金) 松原会館



敬老会へおいでください

8月21日(火) 矢立公民館
22日(水) 柏田会館
24日(金) 松原会館

市では今年も九月一日の矢立地区を皮切りに、各地区ごとに敬老会を開催します。どうぞおいでください。
(とき)(ところ)